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本日のプログラム 

「会長・幹事 退任挨拶」 

佐藤 直子会長  

泉  英伸幹事 

前回例会報告（６月１９日） 

点  鐘： 佐藤 直子会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

四つのテスト唱和 

ビジター紹介： 

第８グループガバナー補佐  網中 吉郎様 

補佐幹事  藤﨑 一成様 

銚子東ロータリークラブ会長 飯田 貴之様 

幹事 大木 啓嗣様 

オブザーバー：銚子商工信用組合 加瀬 隆様 

会長挨拶 ピンクの象 

さて・・・みなさん！ 

「ピンクの象を想像し

ないでください！！！」 

・・・と言われて、多く

の皆さんは、ピンクの象

を想像してしまったの

ではないでしょうか？

明日は朝早くから仕事

だから「絶対遅刻しない

ように」と念じて寝たの

にも関わらず、当日「寝坊してしまった」。失敗

が許されない場面で「失敗しませんように」と心

の中で何度も祈ったのに、つい「失敗してしまっ

た」。泣いている子どもに「泣かないで」と言っ

たら、余計に泣いてしまった。…など、このよう

な現象をと皆さんも体験していませんか？ 

これは、「脳（潜在意識）は、否定形を理解で

きない」ことから起こるそうです。そして、言わ

れた言葉を短絡的に捉えるそうです。小さな子供

が、冷蔵庫から牛乳パックを取り出し持ってこよ

うとしています。何だかとても危なっかしい様子

です。こんなとき、ついつい「こぼさないように

気を付けてね」と声を掛けませんか？ここで起こ

ることは、人間の脳は否定形が分からないから

「こぼさないように」のフレーズに頭が支配され、

本当にこぼしてしまうのです。つまり、否定形を

言うとそちらに引きずられてしまうのが脳です。

「こぼさないでね」と聞いた脳は「こぼす」方に

注目してしまいます。すると、本当に失敗するの

です。マイナスの行動に注目すると、益々、その

行動が激しくなってしまいます。 

たとえば・・・子育ての時に沢山言いそうな言

葉・・・ 

・転ばないようにね・落とさないようにね・忘れ

物をしないようにね・喧嘩をしないようにね・人

の嫌がることをしないようにね・・・これらを、

否定形を入れない言い方にすると、・前を見て歩

こうね・しっかり持とうね・明日の準備をしっか

りしてね・仲良く遊ぼうね・人が喜ぶことをしよ

うね・・・に変えます。こう言うと、脳は素直に

従い結果が伴うようです。 

言葉（概念）は行動を導くためにあります。で

すから、出来ない理由を探して否定的な言葉を使

わず、このように脳の特性を活かした言葉を使い、

感じるままに行動していく方が案外うまくいく

のではないでしょうか。 
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お陰様で・・・この一年間、会長職になってか

ら、私は面倒だとか嫌だなぁと思ったことがほぼ

ありませんでした。否定形を入れずに、出来るこ

とをやろう…と決めた瞬間から、よく出来たか出

来なかったは皆様の評価にお任せ致しますが、大

きな負荷を感じることなく一年が過ぎたように

思っています。さあ！みなさん！いいですか？

「今晩寝る前に、サングラスをかけた猿を、絶対

に！思い出してはいけませんよ！」 ご清聴あ

りがとうございました。 

 

6/19 臨時理事会報告 
１）常世田祐一会員退会承認の件 ......... 承認 

２）加瀬新入候補者の件 ................. 承認 

３）新会員紹介動画地区ＨＰ掲載の件 ..... 承認 

 

幹事報告 
1. クラブ米山委員長セミナー 

2. 地区ＨＰ 新ロータリアンのご紹介 

…ガバナーエレクト事務所 

3. ハイライトよねやま 291 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

4. 令和 6年夏の交通安全運動実施について 

…銚子交通安全都市推進協議会 

銚子東ＲＣ 

６月２５日(火)最終例会 船上例会 点鐘１７：３０ 

例 会：銚子マリーナ「フリッパー号」 

懇親会：犬吠埼ホテル 

７月９日(火)第２５００回記念例会  

銚子プラザホテル 点鐘１８：３０ 

１６日(火)定款第７条第１節（ｄ）により休会 

 

会員の記念日  

 

 

 

 

 

 

 

 

川上 英治会員 

(6月 10日) 

鈴木 達也会員(6月 12日)  

入会記念日 村田  等会員(6月 6日)  

      宮内 龍雄会員(6月 7日) 

ニコニコＢＯＸ  

✧ 大ニコニコ  

第８Ｇ網中吉郎ガバナー補佐・藤﨑一成幹事 

今月でガバナー補佐としての務めも終えること

になります。銚子クラブの皆様には大変お世話に

なりました。１年間のご協力に感謝申し上げます。

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

✧銚子東ロータリークラブ 飯田貴之会長 

私・大木幹事ともに１年間大変お世話になりま

した。来年以降もどうぞよろしくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

✧大ニコニコ 常世田祐一会員 

6/26をもって銚子商工信用

組合を退任し、ロータリー

クラブを退会させていただ

きます。６年間ありがとう

ございました。 

 

 

 

✧金島 弘会員 

２７日留学生交流会にひびき連合会息子太鼓三

兄弟と孫ファミリーが出演させて頂きありがと

うございます。爺さんは大人の休日倶楽部乗り

鉄５日間で欠席です！！ 

 

 

✧林 紀宏会員・中村 雅子会員・川上 英治会員 

歓迎会をご開催頂き有難うございました。 
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新入会員卓話 

「保険会社の政策株について」   

川上 英治会員 

私は、2004年から 2008年の 5年間、損保会社

の政策株部署で働いていました。昨今、損保会社

が政策株を 2030 年までにゼロにするというニュ

ースが流れており、世間の関心も高まっているよ

うです。本日は、保険会社の政策株について、お

話をしたいと思います。 

 政策株とは言っても、実は運用の世界では、特

に明確な定義はありません。取引先からの要請に

より、保険契約の見返りとして購入した株式はす

べて政策株とみなして良いと考えます。ここで留

意するのは、政策株＝持合株ではないということ

です。基本的には、保険契約の見返りとして、一

方的に保険会社にだけ、自社の株式を保有させら

れることが多かったです。 

 政策株の保有株数に応じてシェアが決定する

企業もありますが、多くの企業では、政策株保有

によるシェア決定プロセスが明確になっておら

ず、中には営業店の忖度もあり、政策株を持ち続

けるケースもありました。 

さて報道では、損保大手 4社の政策株は、2023年

3 月末時価で約 6.5 兆円（5,900 社）を保有して

いるとのこと（その後、日経平均株価が上昇して

いるので、現時点では 9 兆円近い金額と推測）。

これを 2030 年度までにゼロにすることを各社が

表明しております。これだけ聞けば、契約が欲し

いために買い増してきた株式を全部売却するこ

とになって大変だなという感想を持つかもしれ

ませんが、実は 20 年以上に渡って、損保会社は

一貫して政策株式を売却してきたので、その流れ

を加速するというのが正しい見方だと考えます。 

 例えば 2007 年 3 月末の損保会社の政策株は、

11.6 兆円ありました。その間、日経平均株価は

1.6倍になっているにもかかわらず、2023年 3月

末で 6.5兆円と半減しており、各社相当頑張って

売却を進めてきたことが分かります。損保ジャパ

ンの例でいえば、07 年 3 月末に 3.3 兆保有して

いたので、23 年 3 月末で 1.3 兆円と 4 割程度の

金額規模になっています。  

 2007 年時点ではまだ日本興亜と合併前でした

ので、損保ジャパン単体では、約 2.1兆円の政策

株を保有していました。その当時、何人の担当者

で政策株を対応していたと思いますか？なんと

担当者の数は 3人だけでした。3人で全ての政策

株の議決権行使や売却（たまに購入）を行ってい

ました。 

 当時も政策株保有先の多くが 6 月に株主総会

を開催していました。従って 5月末から 6月上旬

にかけて、文字どおり山のような招集通知が届き

ます（約 1,000 社近くと記憶）。担当者の足元に

は段ボールに招集通知が山積みとなり、ピーク時

には 1日中、ひたすら通知書を読んで、議案審査

を行っていました。基本的には会社提案には反対

はしないのですが、M&Aなど承認が必要な議案に

は、稟議書を作成する必要がり、相当な業務負荷

がかかっていました。 

 続いて株式の売却のお話をします。何が大変か

と言うと、営業店との売却交渉です。普通の運用

会社がやるように、「相場を分析し、売却益が出

るようにタイミングを計る」ということは基本的

に考慮しません。すべての銘柄には、どこの営業

店が担当するか紐づけがされており、売却に当た

ってのほぼ全ての労力は、営業店との交渉に費や

されます。会社の取締役会では、今年度の政策株

の売却計画等、総論では承認されますが、具体的

にどの銘柄を売却するかは、全国の営業役員や営

業部店長との交渉により決める必要があります。

取引収保を投資金額で割った、「投資効率」なる

指標を使用し、投資効率の低い銘柄が売却候補と

して、厳しい売却交渉を進めており、相当な精神

的ストレスを抱えながらの仕事となっていまし

た。逆に一度売却 OK となった銘柄は、株価に影

響を与えないよう、時間をかけて少しずつ売却を

行うようにしていました。 

 色々な苦労はありましたが、普通に仕事をして

いれば経験できない業務であり、今となっては良

い経験になったと思います。 
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退会挨拶 常世田 祐一会員 

常世田会員には、犬吠埼灯台といわしをイッチ

ンで描いたフリーカップを贈りました。 

 

 

委員会報告 宮内 秀章国際奉仕委員長 

第 12回千葉科学大学留学生交流会開催のご案内 

本年度の留学生交流会は、 

27日(木)17：30より「ひびき

連合会」の方々ご協力のもと、

鳴り物“お囃子”を体験して頂

き、この地で学び、暮らした良

き思い出の一つとなればと下

記の通り開催いたします。 

ご出席の程宜しくお願い申し上げます。 

会場：ちょうしダイニング 紀 銚 

会費：ロータリアン４，０００円 

 

 

【出席報告】  

会員総数３３名 出席計算３２名  

出  席２８名 欠  席 ４名  

出席率８７．５０％ 

欠 席：大里君・寺内君・鈴木君・吉原君 

 

 

 

 

 

 

 

 

【Ｍ Ｕ】  

6/19両 RC新旧正副会長幹事会 

淵岡君・飯島君・泉君・佐藤君・高橋君・寺内君 

 

 

【ニコニコ】 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

23-24年度委員会活動報告書 

24-25年度委員会活動計画書 

 

修正等は、７月３日（水）迄に事務局へ 

お申し付け下さい。  

Ｅメール d2790@choshi-rotary.club  

ＦＡＸ 25-8789 または 050-3142-3069 

 

期日厳守でお願いいたします。 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥50,000 計 ￥460,000 

スモールコイン ￥ 3,220 計 ￥ 45,753 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 39,425 

希望の風 ￥ ―  計 ￥247,200 

次週（７月３日）プログラム 

２０２４－２５年度 第一例会 

寺内忠正会長・飯島良春幹事 就任挨拶 

お弁当：膳(幕の内) 

 

 

 

 

◎例会欠席される場合は、ご連絡ください。 

銚子 RC 事務局 

Tel  23-0750  

email d2790@choshi-rotary.club  
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